



NUEVO GALARDÓN MEDIOAMBIENTAL PARA DONOSTIA

Concedido por la Federación
de Usuarios-Consumidores
y la Fundación Biodiversidad

DONOSTIA. Sólo han transcurrido dos semanas desde que el Ayuntamiento de la capital donostiarra recibiera en Madrid el Premio a la Ciudad más Sostenible que otorgan anualmente la Fundación Forum Ambiental y Ecocity, y el departamento de Medio Ambiente de la ciudad cuenta ya con otro galardón en materia medioambiental. Y es que la Federación de Usuarios-Consumidores Independientes de España y la Fundación Biodiversidad premiaron ayer a Donostia con tres de los cinco galardones Bandera Verde-Municipio Responsable por sus políticas medioambientales.

Donostia resultó la ganadora en las categorías de Compromiso Ambiental, Educación Ambiental y Participación Ciudadana, además de en la de Consumo Energético y Contaminación.

La entrega de premios de esta décima edición se realizó en Madrid.

El máximo galardonado de la jornada fue Santander, que se hizo con cinco estrellas, por encima de Murcia, que se llevó cuatro, y Albacete y Gijón, que se situaron en la tercera posición, al igual que Donostia.

TRES CATEGORÍAS Donostia logró acreditación y reconocimiento en las categorías 2, 4 y 5, siendo el único municipio del Estado que obtiene estas tres categorías. Concretamente fue galardonada por su compromiso ambiental a través de la Agenda 21, la educación ambiental y las políticas sobre consumo y contaminación.

El concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento donostiarra, Denis Itxaso, se congratuló por la buena noticia, "que ha llegado en plena Semana Verde y en vísperas del Día internacional del Medio Ambiente".

Precisamente recordó que para esta semana se han organizado varias actividades como los actos de sensibilización y educación ambiental en Cristina Enea, además de la puesta en marcha de la campaña *Amara Composta* y la celebración del *Donosti Truk* en la plaza Easo. >DEIA